

## Veracruz está maltratado y sin obras: Pepe Yunes

En el marco de la discusión del presupuesto de Egresos de la Federación en la Cámara de Diputados y al sostener un encuentro con integrantes de la CMIC, el diputado Federal Pepe Yunes Zorrilla aseguró que Veracruz quedará muy maltratado si no se pone atención y los diputados federales y senadores veracruzanos no se ponen las pilas para tratar de escuchar y canalizar las demandas en infraestructura y orientar el presupuesto a la entidad para que se le asignen más recursos.

https://mundoxalapa.com/2023/10/27/veracruz-esta-maltratado-y-sin-obras-pepe-yunes/